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Zur Sitzung des Hauptverwaltungsausschusses sind anwesend: 

 

Name: Bemerkungen: 

Erste Bürgermeisterin 

Huber, Birgit  

HVA-Mitglieder 

Fleischmann, Andreas  

Gerstner, Markus  

Jäger, Christian  

Kißlinger, Felix  

Laaß, Holger  

Schikora, Norbert, M.A.  

Schramm, Stephan  

Schwarz-Boeck, Jürgen, Dr.  

Werner, Johann  

Schriftführer/in 

Fürchtenicht, Bernd  

von der Verwaltung 

Daum, Herbert  

Legler, Sigrid  

 

 

abwesend sind: 

 

HVA-Mitglieder 

Schöttner, Marie unentschuldigt 

 

 

Die Beschlussfähigkeit nach Art. 47 Abs. 2 GO ist gegeben. 
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T A G E S O R D N U N G :  
 

 

I. Öffentlicher Teil 

 1 . Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung Nr. 005/2021 vom 

11.01.2021 

  

 2 . Genehmigung der entgegengenommenen Spenden im Jahr 2020 

  

 3 . Mitteilungen 

  

 3.1 . Beantwortung der öffentlichen Anfragen aus der HVA-Sitzung vom 11. Januar 

2021 

  

 4 . Anfragen 

  

 4.1 . Anfrage Stadtrat Jäger 

  

 4.2 . Anfrage Stadtrat Schikora 

  

 4.3 . Anfrage Stadtrat Dr. Schwarz-Boeck 
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I. Öffentlicher Teil 

 

 

Die Vorsitzende, Frau Erste Bürgermeisterin Huber, eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung 

des Hauptverwaltungsausschusses (HVA) und begrüßt die Ausschussmitglieder und die 

Mitarbeiter der Verwaltung.  

 

Sie stellt fest, dass zur heutigen Sitzung ordnungsgemäß geladen wurde. 

Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.  

 

Die Vorsitzende gibt die Tagesordnung bekannt und lässt über diese abstimmen. 

 

Beschluss: einstimmig beschlossen 

dafür: 10  dagegen: 0  anwesend: 10 
 

Der Hauptverwaltungsausschuss stimmt der Tagesordnung zu. 

 

 

TO-Punkt 1:  

 

Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung Nr. 005/2021 vom 

11.01.2021 

 

Beschluss: einstimmig beschlossen 

dafür: 10  dagegen: 0  anwesend: 10   

 

 

TO-Punkt 2: II/0050/2021 

 

Genehmigung der entgegengenommenen Spenden im Jahr 2020 

 

Die in der Anlage aufgeführten entgegengenommenen Geld- und Sachspenden im Jahr 

2020 werden hiermit genehmigt.  

 

Beschluss: einstimmig beschlossen 

dafür: 10  dagegen: 0  anwesend: 10   

 

 

TO-Punkt 3:  

 

Mitteilungen 

 

TO-Punkt 3.1: II/0043/2021 

 

Beantwortung der öffentlichen Anfragen aus der HVA-Sitzung vom 11. Januar 2021 

 

zur Kenntnis genommen 

 

 

 

TO-Punkt 4:  

 

Anfragen 
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TO-Punkt 4.1:  

 

Anfrage Stadtrat Jäger 

 

Herr Jäger fragt an, wie Home-Office bei der Stadt Oberasbach umgesetzt wird. 

 

Frau Legler erklärt, dass Stand letzte Woche 21 Anträge auf Home-Office vorlagen. Da-

von wurden bisher 20 Anträge bearbeitet. Es werde Home-Office, insbesondere im be-

trieblichen Eingliederungsmanagements genutzt und zugelassen. Allerdings bedeutet 

Home-Office bei der Stadt Oberasbach nicht, dass die Mitarbeiter/innen 5 Tage die Wo-

che von zu Hause aus arbeiten, sondern dies abhängig ist vom jeweiligen Aufgabenbe-

reich. Besonders umfangreich wird es derzeit in der Kämmerei im Rahmen der Buchhal-

tung genutzt. In einzelnen Bereichen, wie zum Beispiel im Bauhof, ist tätigkeitsbedingt 

Home-Office nicht möglich. Insgesamt sind von ca. 200 Mitarbeiter/innen 21 zumindest 

zeitweise im Home-Office beschäftigt.  

Voraussichtlich wird sich die Zahl in den nächsten Monaten erhöhen. 

 

TO-Punkt 4.2:  

 

Anfrage Stadtrat Schikora 

 

Herr Schikora möchte im Rahmen der Diskussion um das Schulzentrum Kreutles gerne 

wissen, welche und wie viele Räumlichkeiten die VHS in der Grundschule und Mittelschule 

Kreutles belegt. 

 

TO-Punkt 4.3:  

 

Anfrage Stadtrat Dr. Schwarz-Boeck 

 

Herr Dr. Schwarz-Boeck teilt mit, dass die Stromkabel an der Baustelle der Kettenhäuser 

in der Rudolfstraße noch über die Straße geführt werden, obwohl die Bauarbeiten dort 

seit Herbst ruhen. Er fragt an, ob die dafür vorliegende Sondernutzung auf Grund der 

Einstellung der Baustelle ebenfalls beendet werden kann und bittet andernfalls zu klären, 

wie es mit der Baustelle weiter geht. 

 

 

 

 

 

 

 

Sitzungsende: 19:09 Uhr 

 

 

 

 

 

Birgit Huber    Bernd Fürchtenicht 

Erste Bürgermeisterin    Schriftführer 

 


